



FELICIANO DA EL PREGÓN

Es de dominio público que **Feliciano López** se ha sentido siempre muy identificado con Portillo. Al tenista le gusta presumir de ser toledano. Por eso va a dar el próximo 24 de septiembre el pregón de las fiestas de su pueblo, Portillo, justo cuatro días después de cumplir los 29 años.

El Ayuntamiento de Portillo, cuya alcaldesa es **Alicia Martín**, ha querido, con este detalle, homenajear a Feliciano por su trayectoria. *Feli* estará acompañado por su hermano, **Víctor** y sus padres. Aprovechará, además, para visitar a sus cuatro abuelos, que viven en el pueblo.

YA VA SEGUNDO

JULIAN SIMÓN tiene muy ilusionada a la afición de Villacañas. El piloto ha hecho dos segundos puestos consecutivos y está siendo el único que le está plantando cara a **Toni Elías**. Estas dos buenas actuaciones le han lanzado al segundo puesto de la clasificación general y han hecho subir la temperatura en Villacañas, donde algunos ya están preparando el viaje a Aragón, que es donde se celebra el Gran Premio, el 19 de septiembre. No sólo la moto ha mejorado. A Julito se le ve en un gran momento de forma y convencido de sus posibilidades. En Aragón irá por la victoria.

“LA PREFERENTE ESTÁ MÁS COMPETIDA QUE NUNCA”



Santiago García Calvo, entrenador del Mora, ve la categoría más competida que nunca. *“Esta temporada hay ocho equipos que pueden estar arriba perfectamente”*.

El técnico se refiere al Gimnástico Alcázar *“que tiene una plantilla de Tercera División”*, al Madridejos, el Yuncos, la Unión Deportiva Talavera, el CF Talavera, el Torpedo 66, el Noblejas y el propio Mora. *“A esto hay que añadir varios filiales que van a dar guerra, como el Ilescas, el Guadalajara o el Azuqueca”*.

Como se recordará, en este Grupo sube uno directamente y promociona el otro, por lo que seis equipos se quedarán fuera del festín.

El Mora de Santiago García Calvo *pinchó* la primera jornada pero venció la segunda al Azuqueca B por 3-2, protagonizando una remontada espectacular. *“Me quedo con la remontada”* dice García Calvo, que está trabajando duro para afinar el sistema defensivo. *“Los cuatro defensas son nuevos y es lógico que necesiten tiempo para acoplarse”*, afirma el entrenador.

EL TOLEDO B DEBUTA EL 18 CONTRA EL POLÁN



El Toledo B de **Chicho Molero** debuta el 18 de septiembre en casa frente al Polán. El máximo goleador de la pretemporada ha sido **Marcelo**, futbolista de Recas, con cuatro dianas. *“Estoy contento con como hemos trabajado-dice el técnico a este semanario-. Hemos ganado cuatro partidos de los siete que hemos jugado y hemos perdido contra rivales de superior categoría, como el Carranque, la UD Talavera y el Mora”*. No obstante, le ganaron al Sagreño, Puebla, Burujón y Camarena...PARRI: